

DANSE - AGENDA

Earthbound de Johanna Faye et Saïdo Lehlouh



L'ONDE / CHOR. JOHANNA FAYE
ET SAÏDO LEHLOUH

Publié le 15 décembre 2020 - N° 289

PARTAGER SUR

- [f](#) FACEBOOK
- [t](#) TWITTER
- [in](#) LINKEDIN
- [envelope](#) MAIL
- [share](#) INTÉGRER

Le duo Johanna Faye et Saïdo Lehlouh de la compagnie Black Sheep déploie à L'Onde la diversité gestuelle des danses urbaines et de club.

Avec leur compagnie Black Sheep, les deux breakers tissent depuis 2015 une écriture hip-hop sensible et explosive au plateau. Leurs pièces prennent la forme d'un dialogue, référence de l'univers de la street dance, où se répondent les gestuelles et les énergies comme dans */skio*, la création qui les a lancés. Pour *Earthbound*, initialement créé en 2018 Place de la Fraternité à la Courneuve, ils convoquent sept interprètes issus du monde du hip-hop. Ces danseurs révèlent toute une palette gestuelle de danses urbaines et de club : electro, vogueing, house, ici accompagné par les musiciens IG Culture, Neue Grafik et Mackenzy Bergile, qui mélangent un univers jazz fusion.

Belinda Mathieu

Earthbound

Johanna Faye

Saïdo Lehlouh